
平成２５年第３回（９月）宮若市議会定例会一般質問通告書 

質問者 質問事項 質問要旨 備考 

1.福祉施策の充実について。 (1)介護保険の要支援１・２を介護保険から、はずす事が

閣議決定され、市町村に、その仕事が回されるが、対

策はどうするのか。 

(2)福祉施策等の充実の為に、消費税が導入され、税率

アップがなされているが、市長は消費税について、どう

いう見解をもっているか。 

(3)保育新システムの閣議決定がなされたが、当局はその

まま受け入れるのか。 

 1.藤嶋 厚 

2.ソフトバンク関連施設につい 

て。  

(1)ソフトバンク関連施設の誘致について、当局は契約の

当事者になる可能性があるが、その責任は遂行できる

のか。今後の関連出費について、市道の整備が予定

されているが、それ以外はないのか。 

 

2.谷口重隆 1.女性と子供に優しいまちづくり

について。女性行政の観点

から伺う。 

(1)４月から８月までの転入者数、転出者数、及びその世

帯数を尋ねる。 

(2)市職員の４月から８月までの市外転出者数について尋

ねる。 

 

1.災害等発生時の対応につい

て伺う。 

(1)防災行政無線の予算要求をされてから今日までの協

議内容と現状。 

(2)防災訓練の進捗状況。 

(3)災害時の対策本部である本庁の情報推進室の移動等

今後の対策について。 

 

2.自動体外式除細動器（ＡＥＤ）

について伺う。 

(1)ＡＥＤを設置していない公共施設の数と今後の対応。 

(2)地域公民館のＡＥＤの設置状況について。 

 

3.市民が多く集う場所のトイレに

ついて伺う。 

(1)障がいを有する方や、足の悪い方に対してのトイレ等

の現状（市内の公共施設以外の施設も含む）、及びそ

の対応について、市の考え方を伺う。 

 

3.弓削田敬 

4.宮田ショッピングセンター跡地

について。 

(1)買物難民の救済について、どのように考えているか。  

4.和田善久 1.中小企業振興条例の制定を

検討したことはあるか。 

(1)経済主体、中小企業家・業者、農家、地域の金融機

関、ＮＰＯ等を振興するための中小企業振興条例の制

定を検討したことはあるか。  

 



2.石炭鉱害における地盤沈下

の現状について。 

(1)菅町・小竹町境の農地は、鉱害復旧後、圧密沈下が

起きている。２次被害として国に申請できるのか。 

 

1.厳島神社内の鉱害問題につ

いて問う。 

(1)陥没の原因は何だったのか。 

(2)新エネの調査の結果、打合せはどうだったのか。 

 

2.上水道・下水道統合の問題点

と今後、市としての考え方。 

(1)簡易水道の料金は今後、どうするのか。  

5.茅野 勝 

3.公財産の管理・運営について

問う。 

(1)小原タメ池の問題点はないのか。 

(2)八幡台の分譲はどの様になされたのか。 

 

(1)候補地周辺の整備について。  

(2)入込客を見越した有形無形文化財や、その他、観光

地の整備は。 

 

6.松尾幸主 1.ソフトバンクホークスファーム

誘致に対する周辺施設整備

について。 

(3)商業施設の誘致を含めた、商店街に対する活性化に

ついて。 

 

7.遠藤嘉昭 1.市長選出馬について。 (1)来年３月で、市長も２期目を終えることになるが、単刀

直入に次期市長選への出馬について、ご意志を伺い

たい。 

 

1.不妊、特定治療支援事業に

ついて。 

(1)国・県の助成事業の内容と本市として、どう考えている

か伺う。 

 8.安永友則 

2.生涯学習施設リコリス「図書

館」について。 

(1)生涯学習施設リコリス「図書館」がオープンして、１年４

か月になるが、この間の運営状況等について尋ねる。 

 

(1)将来を見据えたまちづくりを進めていくにあたり、今

後、中心拠点・地区拠点をどのように整備していくの

か。 

 9.中島健三 1.将来を見据えたまちづくりに

ついて。 

 

(2)まちづくりを進めていく上で、道路・交通網の整備は必

要不可欠であるが、今後、どのようにそれらを進めてい

くのか。 

 

 


